

Meinungen des 1. T. 36.

Sehr verehrter Herr Professor!

Durch mein früheres Schreiben an den Herrn Professor Romberg, die jetzt in Basel lebt und auch diesen Brief zuerst auf mein Schreiben bekam, ich einen Bericht aus den "Basler Nachrichten" v. 5. XI. 35 über und mit dem Bezug auf die Versammlung, in der Herr Professor so warme Worte für die Not der Emigranten fand und für die Not dieser, die es nicht einkommen werden müssen, aus dieses Magazin zu heraus und weil ich Herrn Professor auch aus seinem "Krippen-Kunne" (Verlag: Basler & Henke) schreibe ich diesen Brief. Ich schelle es Herrn Professor anheim wenn ein Schindel in Basel in mündl. Konversation zu entwerfen oder eine schriftl. Notiz an deren Adressen in Basel zu senden, die sie über Lärmak herleiten. Direkte Korrespondenz ist wegen der möglichen Geheimhaltung und Post, einem unfehlbar. Meine Lage ist folgende: 1896 als Sohn eines jüdischen Arztespaares in Schaffhausen geboren wurde ich dort 1915 mein Abitur. Im Juni 1915 ging ich Kriegsfreiwillig 3. Regt., stand v. August 15 - Ende 18 im Katastrophen am Westfront, Reute als Gefangen mit 2 KIheim und stand 1919 beim Freikorps gegen den Bolschewismus. Danach Medizin studium in München, absolviert 1927 Staatsprüfung mit sehr gut. Zusätzlich zum Kinderarzt bis 1924 in der Münchener Kinderklinik Prof. v. Pfaundler, dessen Lehrweise u. Empfehlungen ich befuße. Seit 1924 bin ich hier niedergelassen als Kinderarzt und Kinderbis jetzt als Frau Hämpfer hier durchgeholt; durch die systematische Heze scheint es jetzt aber bald zu Ende zu gehen, insbesondere weiß ich aus eigener Quelle, daß nach dieses Jahr neuen Kinderarztkinder kommt und dann ist alles aus, da wir Kinderärzte nicht leben können und über dies Meinungen mit seinen 20000000. Nachklang des Nationalsozialismus ist. Glauben mir Herr Professor irgendwie Rat zu kriegen oder einen Weg zeigen zu können, wie man unter diesen Verhältnissen

möglichkeit zu schaffen ist? Auch jede Rentsumme welche ich mir rechtfertigen kann nur ein Weg finden läßt. Ich bin jetzt 39½ Jahre alt, gehörte seitdem der engl.-luth. Kirche an bin nun hier verheiratet und habe vier jährige Töchter. Die Auskünfte aus dem Ausland sind höchst ungünstig und die Haupt-Schwierigkeit liegt in Finanzieren eines etwaigen Studiums vor dem Examen. Für diese Weise das Geld wohl vorhanden, nicht aber die Möglichkeit der Transferierung ins Ausland. Ich danke Ihnen Professor im Voraus für ein gütiges Entgegenkommen und bin für jeden Wink und Rat sehr dankbar aufs Nachste reihend.

Nicht den Gedanken meine ge vorzüglichsten
Wertschätzung bin ich ohne einzubringen

Sehr.